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Abstract (en)
The combustion-powered placing tool (10) has a combustion chamber (15) for fuel dosed by a dosing unit (21). An ignition device (26) for the fuel is
arranged in the combustion chamber. The ignition device has a resistor element for igniting the fuel. The resistor element is formed as a spiral wire
and consists of an element from the group consisting of copper nickel, womanium, chromium, manganese, carbon or silicon.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein brennkraftbetriebenes Setzgerät (10) zum Eintreiben von Befestigungselementen, mit einer Brennkammer (15)
für einen über eine Dosiereinrichtung (21) dosierbaren Brennstoff, und mit einer in der Brennkammer (15) angeordneten Zündeinrichtung (26) für
den Brennstoff. Die Zündeinrichtung weist dabei ein Widerstandselement auf, der zum Zünden eines Luft-Brennstoffgemischs in der Brennkammer
über einen Zündstrom erwärmbar ist.
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